

Se presenta el cartel del 48 Rallye 'Costa de Almería' con el apoyo de Diputación

La prueba se celebrará los días 30 de septiembre y 1 de octubre en diferentes puntos de la geografía provincial

F.L.C.

ALMERÍA. En las instalaciones de Cupra Indalo Motor, patrocinador de la competición, se presentó ayer la 48 edición del Rallye 'Costa de Almería' en un acto que contó con la participación del vicepresidente de Diputación

y diputado de Deportes, Vida Saludable y Juventud, José Antonio García; el presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo, Manuel Alonso; el gerente del Grupo Indalomotor, Ramón Balazote y Jesús Manuel López, presidente del Automóvil Club de Almería.

La competición, considerada como una de las más importantes de la geografía andaluza y nacional, se celebrará los días 30 de septiembre y 1 de octubre de este año y contará con tramos competitivos en los municipios de Almería,

Húercal de Almería, Alboloduy, Alhama de Almería, Enix y Vicar. El evento cuenta además para el campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto con coeficiente 5.

El vicepresidente y diputado de Deportes felicitaron a la organización, patrocinadores y demás colaboradores por hacer realidad «un evento de estas características que convierte a nuestra tierra en un gran referente del mundo del motor. Es una competición que difunde la provincia de Almería asociada al deporte de alto nivel».

Asimismo, el diputado especificó que «estamos ante una de las pruebas deportivas más importantes de cuantas se celebran en la provincia. Hay que ponerlo en valor. El rallye cumple con algunos de los objetivos de la institución como vertebrar la provincia a través del deporte llevando la competición de alto nivel a municipios pequeños. Con esta prueba también impulsamos el Circuito Provincial de Automovilismo ya que el rallye 'Costa de Almería' forma parte de él».



Presentación del gran evento del motor. R. I.

Purchena acogerá una gran prueba ciclista en Navidad con la primera edición de la Carrera del Pavo

Será el plato fuerte de la programación deportiva y cultural de esta localidad del Valle del Almanzora durante las fechas navideñas

F. L. C.

ALMERÍA. El municipio de Purchena acogerá en Navidad una gran prueba ciclista que se sumará a los eventos organizados por Total Sport Mediterranean, en la primera edición de la Carrera del Pavo, y que será plato fuerte del programa deportivo y cultural de esta localidad del Valle del Almanzora durante el periodo navideño.

El primer teniente de alcalde de Purchena, Joaquín Navío, acompañado por la concejala de Deportes de esta localidad, Carmen Galera, mantuvieron un en-

cuentro recientemente con el CEO de Total Sport Mediterranean, Sergio Domínguez, para tratar este y otros temas relativos a la colaboración entre ambas partes de cara al futuro, que podrían desembocar en la participación del municipio también en otros eventos.

Este encuentro se llevó a cabo dentro del circuito de reuniones que Total Sport Mediterranean está realizando con diferentes ayuntamientos de la provincia de Almería para preparar la temporada 2023-2024, que ha llevado ya a la promotora de eventos deportivos a otras localidades del Levante Almeriense y el Valle del Almanzora, con la finalidad de terminar de organizar las diferentes pruebas deportivas que configurarán el calendario.

Hay que recordar que en los últimos años, la promotora se ha consolidado como una de las grandes

organizadoras de eventos deportivos con pruebas de primer nivel como la Women Cycling Pro Costa de Almería, la Vuelta Ciclista a Almería, la Copa de España Femenas Cofidis o la Copa de España Máster.

Pruebas todas ellas que suponen la llegada de centenares de deportistas, familiares y aficionados a las localidades en las que se desarrollan las mismas, fomentando el turismo y la economía en los negocios de estos municipios que acogen las diferentes competiciones.

De esta manera, el municipio de Purchena se beneficiará durante el día de celebración de la prueba no ya solo de un evento deportivo que llevará a muchos visitantes a la localidad, sino que fomentará las compras en sus comercios y el consumo en establecimientos de hostelería en esas fechas festivas.

Pero no solamente fomentará el turismo, sino la propia participación de la ciudadanía de la localidad, al tratarse de una carrera que se celebrará dentro de un ambiente lúdico y festivo, en época navideña, con yincana y diferentes actividades para que niños y mayores puedan disfrutar de la jornada.

El boxeador José María Hernández 'El Gallo', aspira a la gloria en casa

F.L.C.

ALMERÍA. El púgil almeriense se enfrentará al bilbaino Mario Ospina por el título del Campeonato de España del peso mosca mañana viernes, 18 de agosto, en el Frontón Andarax de Almería.

Almería vivirá su combate de boxeo más importante de los últimos 46 años. José María Hernández afronta un momento crucial en su carrera como boxeador: el almeriense sueña con coronarse el mejor del país en la división mosca. Una gloria que quiere celebrar en casa, este viernes 18 de agosto, arropado por una afición que espera que llene el Frontón Andarax, de Almería.

Un cinturón de campeón de España que le permitirá dar el salto a nivel europeo. Un reto por el que lleva trabajando desde que hace casi una década se enfundara unos guantes y entrara en un ring. Su rival, el vasco Mario Ospina: «Llevamos cuatro meses de preparación muy intensos, ha sido muy duro por la dieta, el sacrificio que me ha llevado a dejar muchas cosas de lado para conseguir el primer objetivo: ser campeones de España. Sé que no es fácil, pero he trabajado para que sea real y hacer disfrutar a toda la gente que venga a la velada. Dar a Almería, después de 46 años, otro campeón de España, que se lo merece», señala Hernández.

En el gimnasio Almería Boxing, del popular barrio de Nueva Andalucía, y tutelado por José Luis Cilla, 'El Gallo' ha crecido como boxeador. Considerado uno de los jóvenes púgiles emergentes y con gran proyección a nivel nacional dentro de su categoría, Hernández, ha ido puliendo un boxeo «de muchos recursos y estilista». «Me considero un boxeador con muchos recursos: si tengo que pelear en distancia corta, no tengo ningún

problema; y en larga, tampoco», recalca el deportista.

A los 15 años, fue cuando empezó con el boxeo «Un amigo que practicaba boxeo me animó a probar. Me ha cambiado la vida, me ha hecho la persona que soy, valores, disciplina, sacrificio... Ahora estoy totalmente enfocado en el boxeo. Soy de los pocos que viven de este deporte; doy clases y entreno varias veces al día», afirma el boxeador que, además de trabajar con José Cilla, cuenta con el apoyo del preparador físico Said Zamani, y de Luis Muñoz en la esquina del cuadrilátero.

Durante estos diez años, 'El Gallo' ha nutrido su palmarés con 30 combates amateurs, dos campeonatos de Andalucía y varias medallas en Campeonatos de España. Ya como profesional, se presenta a este Campeonato con un récord de seis victorias y una única derrota, aspira a dar el golpe definitivo y una alegría a su familia y a la hinchada local. En frente, el vasco Mario Ospina, invicto como profesional (8-0, 4 KO). «Estamos preparados para cualquier tipo de rival y circunstancia. Mi idea es llegar a los puntos, hemos preparado diez asaltos. Pero si luego la victoria llega por KO, bienvenida sea», comenta.

El Campeonato de España de Hernández -que llega de la mano de KO Boxing- será el broche de una cita destinada a llenar el Frontón del Andarax, por el valor del cartel. La competición comenzará el viernes 18 a las 21:00, y contará con cinco combates de boxeo amateur, un duelo profesional, que supondrá el regreso a los ring del almeriense Salvador Barón y, por último, el gran duelo por el cinturón nacional entre Hernández y Ospina. «Queremos sentir el calor y los gritos de la gente. Es muy importante poder hacer el campeonato nacional en Almería, un sueño hecho realidad. Después de tantos años, supone un orgullo», concluye.



El Gallo pelea por el Campeonato de España en Almería. R. I.